

Calderón apunta al 'All-Star'



AL CÉSAR LO QUE ES DEL CÉSAR.

Guadalajara se vende a ritmo de ranchera

María Dolores Pradera, sabor a clásico



Prodi se va, ¿volverá Silvio Berlusconi?

Nadal se topa con la horma de su zapato



Mortadelo va a salvar la tierra, ¡qué miedo!

El aeropuerto alzará el vuelo el 8 de junio

El complejo aeroportuario será inaugurado ese mismo día

Comienza la cuenta atrás. Los trámites ya están resueltos para que el aeropuerto Central Ciudad Real opere dentro de cuatro meses y medio.

El consejero delegado de la sociedad que promueve el aeropuerto Central Ciudad Real, José Cano, anunció ayer que el primer vuelo

comercial desde este complejo despegará el 8 de junio, día en que se inaugurará.

La fecha fue dada a conocer en una jornada organizada por el Club de Empresas de Caja Castilla-La Mancha (CCM), en la que se detalló el estado de ejecución de los dos grandes proyectos de la ciudad: el complejo aeroportua-

Confianza

El presidente de CCM, Juan Pedro Hernández Moltó, valoró el actual contexto económico y reclamó la unidad de los sectores privado y público, al que pidió que "dé pasos que cimenten la confianza".

rio y el Reino de Don Quijote.

Dos proyectos que capitanean, según defendió la vicepresidenta del Gobierno regional, María Luisa Araújo, la creación de empleo y riqueza en nuestra región. "Castilla-La Mancha siempre ha estado en el mismo sitio, pero nunca ha estado tan bien comunicada como ahora", aseveró. P 02



El ministro Caldera entregó la Medalla de Oro al Mérito en el Trabajo al neurobiólogo Manuel Nieto en presencia del vicepresidente Lamata.

La inteligencia al servicio de la vida

TRABAJO. La "generosa y constante" labor del neurobiólogo del Hospital Nacional de Paraplégicos de Toledo Manuel Nieto, dedica-

da a ayudar a personas destinadas a morir o vivir postradas, ha sido la que le ha valido la condecoración del Ministerio de Trabajo. Lo

explicó ayer el ministro del ramo, Jesús Caldera, que estuvo en la capital regional para hacer entrega al doctor de la Medalla de

Oro al Trabajo. Lo acompañaban el vicepresidente regional, Fernando Lamata, y el delegado del Gobierno, Máximo Díaz Cano P 02

CEF.- Oposiciones

Inminente aprobación de la Oferta de Empleo Público 2008 con gran aumento de plazas respecto a 2007.

<p>Licenciados</p> <ul style="list-style-type: none"> • Inspectores Hacienda Estado • Interventores Auditores Estado • Inspectores Seguros Estado • Administradores Civiles Estado • Superior de Informática • Inspectores de Trabajo y de la Seguridad Social • Interventores Seguridad Social • Técnicos Seguridad Social • Secretarios Judiciales 	<p>Diplomados</p> <ul style="list-style-type: none"> • Técnicos de Hacienda • Tcos. Auditoría y Contabilidad • Gestión Procesal y Administrativa • Gestión del Estado • Subinspectores Empleo y S.S. • Gestión de la Seguridad Social • Gestión de Informática <p>Bachilleres</p> <ul style="list-style-type: none"> • Agentes Hacienda Pública • Técnicos Auxiliares Informática
--	--

Ponzano, 15 • 28010 MADRID
www.cef.es • info@cef.es • 902 932 195

Albacete enseñará el camino contra el cambio climático

MEDIO AMBIENTE. Mucho más que un debate. La I Convención de Cambio Climático y Sostenibilidad de España, que se celebrará en Albacete entre el 6 y el 8 del próximo mes, se convertirá en el ejemplo práctico de cómo reducir las emisiones de CO2 y luchar así contra el calentamiento del planeta.

De esta forma, el Gobierno de Castilla-La Mancha compensará las emisiones que origine el congreso -unas 64 toneladas de CO2- financiando un proyecto de secuestro de carbono en pequeñas granjas situadas en la Península de Nicoya, en Costa Rica.

Conexión La India

Albacete será el epicentro en Occidente del debate contra el cambio climático. Al mismo tiempo, se celebrará una convención sobre sostenibilidad en La India, en esta ocasión dirigida al mundo oriental.

Albacete, además, está dispuesto a sentar más precedentes: los asistentes a la convención se podrán desplazar por la ciudad en bicicleta, los autobuses funcionarán con biocombustible y habrá vehículos híbridos, cedidos por Toyota. P 05

Y al tercer día, las bolsas resucitaron

Las buenas noticias llegadas de EE UU y el paso adelante de los grandes valores dan alas al parqué.

Con el jueves, llegó el milagro. Las bolsas se sobrepusieron ayer a la negativa del Banco Central Europeo a bajar los tipos y remontaron la crisis abierta el pasado lunes. La Bolsa logró una de las mayores subidas de su historia: el Ibx ganó un 6,95%, situándose en 13.106 puntos, cerca de los valores con los que comenzó la semana. En la recuperación bursátil influyó la tendencia alcista de Nueva York. P 11